◆選挙管理委員会

- 日の団欒の夜、しかもサロンという『親と子の関わり方教室』と題して 23日に事務局にてサロンを開催いたし いただきまして本当にありがとうござ団欒の夜、しかもサロンという場に多数

中し上げます。 中し上げます。 中し上げます。 中し上げます。 でして頂き」 をして頂き」 をして頂き」 でして頂きと ではとめ接し 表して心か



PS 7月2日・24日にアイビ

-化粧品主催の うものがあり ます。 **ご一報くださ** 佐藤和義まで 変勉強になり気付きなど大い方(自己の ー 度受けてみた から興味をも から興味をも 日で大丈夫

拡大友好委員会 佐藤和義

(社)日本青年会議所関東地区東京プロック協議会第999回会員大会東久留米大会が開催された。

方が選ばれました。当日は現役メンバー

19名から投票を頂き左記3名の

ました。 6月13日の例会時に次年度理事メ

ンバ

選挙を行い

次年度理事メンバー選挙の報告

!さすがたな~。が、やはり完璧だいないと言われて

いなさん、



き姿をめちゃくちゃ熱く語っておられました。相沢会頭も駆け付けて下さり、JCのあるべ

第三十三代 理事長



1973年7月23日



バース 君

ここに報告をさせて頂きます。選挙管理委員会から



FüssaExpress

1973年7月21日 1982年7月23日

人ひとりの情熱を持って!

お勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を分勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特攻作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、史上類例のない特な作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、東上類例のない特な作戦 生き継がれて来た今を生きる私たちが、真実の歴史を労勢を一挙に挽回するため、東上類例のない特ないと呼ばない。

06 理事長の言葉

「志」

先人達の語りべに!!」「我々は今こそ

先日、OB会鹿児島視察研修に現役9名(柳監事&野口 造 前理事長を岡田副理事長を大山副専務理事& 斎幹 事 を 石川委員を高山委員を 翌日には、知覧特攻平和会館へ (旧海軍航空) 資料会館、翌日には、知覧特攻平和会館へ (田海軍航空) 資料会館、翌日には、知覧特攻平和会館へ (田海軍航空) 資料会館、翌日には、知覧特攻平和会館へ (海上自衛隊) に至るまでの多く展示品(約5,500点) があり、48年後に海から引き上げられ自衛隊の手に たって仕上られた本物の零戦も展示されておりました。 私が特に興味深かったのは、零戦に乗り二度とかえる事の無い作戦部隊、海軍特別攻撃隊、神風特別攻撃隊の無い作戦部隊、海軍特別攻撃隊、神風特別攻撃隊の無い作戦部隊、海軍特別攻撃隊、神風特別攻撃隊の無い作戦部隊、海軍特別攻撃隊、神風特別攻撃隊の



JCI http://fussajc.com/

青年会議所広報誌 SS3 EXOPESS

世るとの必死の覚悟で散って行かれた先人達の思いを、 世るとの必死の覚悟で散って行かれた先人達の思いを、 を関いて、アメリカ軍の日本上陸を防ぎ、護って見 た思いでした。空に憧れ、変事とが、戦争の末、理不尽 な事ができないた。様々な真実の事を知り、胸が詰り涙を こらえる事ができないならいのお話を拝聴した後に来館 したり、竜をつ変料を拝見させて頂けた事で、 今世間、おたちメンバーの為に「特攻の別と呼ばした。 事ができなした。様々な真実の事を知り、胸が詰り涙を こらえる事ができないならいのお話を拝聴した後に来館 し世がや遺品、記録等の資料を拝見させて頂けた事で、 今まで描いていた特攻隊のイメージが大きく違う点を見 た思いでした。空に憧れ、空軍や海軍に入り学くたいた 1 で歳からの平均20歳の若者違が、戦争の末、理不尽 な軍部勢力命令により特攻隊員にされましたが、愛す な軍部勢力命令により特攻隊員にされましたが、愛す な軍部勢力命令により特攻隊員にされましたが、愛す な軍部勢力命令により特攻隊員にされましたが、愛す な軍部勢力命令により特攻隊員にされましたが、愛す な事がらの平均20歳の若者違が、戦争の末、理不尽 な事にありるの必死の覚悟で散って行かれた先人達の思いを、 世るとの必死の覚悟で散って行かれた先人達の思いを、

発行所 福生青年会議所 総務広報委員会 所 〒197-0022東京都福生市本町112-2 福生商店街協同組合会館1階 TEL: 042-551-6004 FAX042-551-6024 Email: info@fussajc.com URL: http://fussajc.com

猛男

品川 南場

真理 伸輔 君

君 君

第三十三代 福生青年会議所 理事長 入江誠

7月 例会 案内 福生青年会議所 第459回 例会 「友達って何やねん!」

6月 例会 報告 福生青年会議所 第458回 例会 「福生教育コンファレンス」

例会の趣旨を理解し、ご協力いただいた福生 ・ 本当にありがとうございまた、コーディネーターを快く引き受け、新 また、コーディネーターを快く引き受け、新 また、コーディネーターを快く引き受け、新 たな才能。どれだけ才 たな才能。どれだけ才 たな才能。どれだけ才 たな才能。どれだけ才 たな才能。どれだけ才 ながよう。ごかいました。 また、コーディネーターを快く引き受け、新 たな才能。どれだけま ながいました。 また、コーディネーターを快く引き受け、新 たな才能。どった大山君、本当に本 当にありがとうござい 福生教育コンファレンス」

すので、皆様ご協力のほりを結合である。 マリー すので、皆様ご協力のほりままちの輪推進委員会は

まちの輪推進委員会幹事 品川真理

6月10目(木)に羽村のゆとろぎにて、

たくさんのOB また、当日は いっぱいです。 マンスン、L.C.協力いただき、感謝の気持ちでなりました。当日や企画、準備の時にも多くのさらに委員会メンバーが少ない中での設営とない。この例会は企画の段階から非常に苦労し、

10 kakudai fussa@ googlegroups.com

交流をはじめる第一歩になったのではないかと生市の教育と横

さて、前振りが長いですが、私は先日、「iPad」なるもした。「なんとなく面白そう」「触ってみたい」「マズコミが騒いでいるから」、その程度の思いで、半ば勢いに任せて入手したiPad。しばらくは物珍しくいじっていましたが、人間のは、アイルは開けるけれど編集はできません。iPhoneに比べると重量があり、片手で持ってとれて、フード、エクセルファイルは開けるけれど編集はできません。iPhoneに比べると重量があり、片手で持ってとれて、フード、エクセルファイルは開けるけれど編集はできません。iPhoneに比べると重量があり、片手で持ってとれて、フード、エクセルファイルは開けるけれど編集はできません。iPhoneに比べると重量があり、片手で持ってとれて、フード、エクセルファイルは開けるけれど編集はできません。iPhoneに比べると重量があり、片手で持って表れが見えてきました。それまでiPadの「苦手など」ろうばかりに目が行っていたのですが、次第にiPadの「得意なところ」が浮かび上がってきたのです。そしていつの間にか、そのボテンシャルの高さにすっかり惚れ込んでしまいました。ゆ々大げさですが、つの機器は未来を変える「そんな妄想までふくらんでいます。よと思いました。「購入後、無目的にスイッチを入れ、なんとなくいじることをしなかったら、今頃ホコリをかぶっていたかもしれません。

JCにおいて「目的」の大切さをたたき込まれた私ですが、「無目的」が決して、悪」なわけではなく、そういう」「Cにおいて「目的」の大切さをたたき込まれた私ですが、「無目的」が決して、思り、なんても振じっておしゃべりすることを「無い」と切り捨てかれません。ありません(笑)。たらろん「特に目的はないけど事務局にIPadを買うべきだ!」なんて主張はする(うりもありません(笑)。たらのると「混沌」の中からでないと生まれてこないものもあるのだと気付かされました。

直前がゆく

「無目的なこと」

また、可能性を秘めている方等、どんな些細な情報でまた、可能性を秘めている方等、どんな些細な情報でまた、可能性を秘めている方等、どんな些細な情報です。お近くで青年会議所のメンバーとしてふさわしい方 す。お近くで青年会議がりメンジ・・・・・福生青年会議所では常に新入会員を募集しておりま ◆拡大友好委員会からのお知らせ◆

- Cはいったいどれほど目的にこだわるんだー?」と思いてしょうか。「その事業の目的は?」これでその「いてしょうか。「その事業の目的は?」これでその「いてしょうか。「その事業の目的は?」これでその会議において最も使われる単語は「目的」では

ったのは私だけはないでしょう。ったのは私だけはないでしょう。しかりとゴールを自めは、目指すべきゴールでする人はいません。またゴールが曖昧ではメンバーは路頭に迷ってしまうでしょう。「目的についてしつこいぐらい議論を重ねること」は、一見面倒なようでも、実際はその方が事業が展開しやすくなるわけで、私はそのことを一して終め、そして仕事にも生かしております。

拡大友好委員会 委員長

佐藤

もちろん、噂で聞いた、面識は一度もない方々でも結構です。小さな情報からすくい上げ、会員拡大の為に全メンバーで取り組んで行きたいと思います。 せんしん 拡大 友好委員会までお知らせ頂きますようお願い申し上げます。

にありながら接 にありながら接 にありながら接 にありながら接 にありながらた福 にありながらた福

しいただきましの皆様にもお越

ありがとう

直前理事長 野口哲也

国際交流事業のご案内

致します。福生青年会議所第459回例会を開催る生青年会議所第459回例会を開催

こがゆえに悲しい形で明るみに出ることごがゆえに悲しい形で明るみに出ること子供達の社会生活の実態は、その未熟

所国際交流事業を開催致しままちの輪推進委員会では、下記の通り福生青年会議

定し、地域の子供達に講師の考え方をよなかゆえに悲しい形で明るみに出ることがしばしばあります。 悩み持った子代達の住の声を多く聞き、活動していただくと同時に、講師と子供達演していただくと同時に、講師と子供達が直接意見交換できる場を舞台上に設めていただくと同様できる場所にお招きし、「友達つて何やねん!」を手におりている。

得て子供達の国際交得て子供達の国際交得で子供達の国際交行ームを使った事業 ドプームを使った事業 を開催致します。 平日の昼間の開催となっておりますが、当日 は多くのスタッフが必要になりますが、当日 は多くのスタッフが必要になりますが、当日

...。 皆様のご参加を心よりお待ちしており



16 14 13 時 03 分開会予定 分事務局集合

0年7月14日(金曜日)

緑ヶ丘 丘 市

センター3階

(羽村市役所敷地内

16時00分開会 20分開会 登録開始

器(うつわ)。

私は、OB会主催の知覧研修旅行に参加すが、考えたことありますか?皆さん、自分の器、よく器量ともいいま

て、心に響いた事を記します。 それは知覧の特攻隊養成所の教官とそれは知覧の特攻隊を成所です。その教官は、教え子を何人も特攻隊として送り出し、お前たが強いる。と何度も志願しました。でも専門が飛行操縦ではないが為、認められませんでした。家族は当然反対しましたが、決意は固く、その時奥さんは、小さな子供を二人されて旦那さんの決定を認め、足手まといたなってはいないにいう意味でした。その後、その教官は、教え子の操縦するではいけないという意味でした。その後、その教官は、教え子の操縦するではいけないという意味でした。平和ボケして、自分さえなりました。の年前は「お国の為」に身を捧ぐました。の年前は「お国の為」に身を捧ぐました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。の年前は「お国の為」に身を捧くました。

愛される素敵な人になりませんか。 の器をさらに大きくして、誰からも 福生JCの活動を通して、皆さんも自分